
 

Verbale Consiglio Direttivo del 25 settembre 2010 

 
Si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale sabato 25 settembre 2010, a Firenze il Nilhotel - Via E. 
Barsanti 27 a-b, alle ore 10.00 in prima convocazione e alle ore 10.30, in seconda convocazione 
con il seguente 
Ordine del Giorno: 
1) Identificazione del Consigliere Nazionale Antonella Bonetti; 
2) Nomina nuovo referente Commissione Stampa e Internet; 
3) Nomina di nr. 2 membri della Commissione Statuto; 
4) Segreteria Nazionale: 
a) Posta in arrivo, posta in partenza e relative delibere; 
b) Ratifica soci. 
c) Ratifica CDN telefonici; 
5) Segreteria Libro genealogico: 
a) Ratifica affissi 
b) Pratiche da valutare e relative delibere; 
6) Comunicazioni Tesoreria; 
a) Pratiche da valutare e relative delibere; 
7) Commissione Esposizioni e Gabbie: 
a) Pratiche da valutare e relative delibere; 
8) Commissione Stampa 
a) Pratiche da valutare e relative delibere. 
Alle ore 10,30 sono presenti i Consiglieri : Ottino, Mantovani, Bongi, Sicco, Ferrini, Portigliotti, 
Polin, Quaglia e Bonetti. 
Constatata la regolarità delle convocazioni e la presenza di tutti i Consiglieri Nazionali, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
1) E’ presente la Signora Antonella Bonetti, che quale prima dei non eletti all’Assemblea di Pisa 
dell’ Aprile 2010, ha accettato l’incarico di Consigliere Nazionale;si procede quindi 
all’identificazione della stessa: (privacy) 
2) Con la scomparsa di Cristina Kowalczuk è venuto a mancare anche il Consigliere Nazionale 
referente per la Commissione Stampa e Internet. Si propone per l’incarico la Sig.ra Polin Corinna. Il 
CDN all’unanimità approva precisando che la Sig.ra Polin avrà anche l’incarico di “moderatore” del 
forum presente sul sito istituzionale dell’ANFI, assieme alla Sig.ra Sicco. 
3) si decide di discutere il punto 3 alla fine della riunione. 
4) in relazione al punto 4, la Segretaria nazionale legge la posta in arrivo dal 27 luglio al 24 
settembre 2010: 
4.a) in relazione alla comunicazione ricevuta dal MIPAAF in cui viene specificato che non è 
possibile concedere all’ANFI l’uso del logo Ministeriale per tutti i documenti prodotti dalla Sede 
Centrale, anche se riguardanti l’attività di Libro Genealogico Ufficialmente riconosciuto, il CDN 
all’unanimità delibera di chiedere se è possibile inserire sui soli Certificati Genealogici la frase “ 
riconosciuto dal MIPAAF”. 
4.b) in relazione alla comunicazione ricevuta (privacy), relativamente ad una presunta truffa forse 
organizzata a suo danno ma non portata a termine, il CDN all’unanimità ritiene già esaustiva la 
risposta inviata (privacy) dalla Segretaria del Libro Genealogico. 
4.c) si legge la comunicazione inviata da (privacy). La Segretaria Nazionale sottolinea che ha già 



scritto alla Presidente di Sezione per avere chiarimenti sulla situazione fiscale e amministrativa 
della Sezione, ma che nessuna risposta è ad oggi pervenuta. Il CDN all’unanimità delibera di 
farversare la quota parte presso la Sede Centrale, la tesoriera chiederà al Commercialista come 
gestire questa partita; in mancanza di un pronto riscontro da parte della Sezione la tesoreria 
invierà un ultimo sollecito a mezzo raccomandata A/R. 
4.d) in relazione alla nota provvisoria emessa dall’Avvocato Castellano relativamente al 
procedimento contro (privacy), risalente all’anno 2007, il CDN all’unanimità delibera di 
comunicare all’avvocato di chiudere definitivamente la posizione, di concerto la Tesoreria 
provvederà a disporre il versamento di quanto richiesto nella nota provvisoria. 
4.e) relativamente alla e-mail pervenuta dall’ENPA di Treviso, che chiede di avere dall’ANFI alcune 
gabbie per expo di quelle dismesse da poter utilizzare nella loro attività volta alle adozioni di gatti 
abbandonati,il CDN all’unanimità delibera di concedere all’ENPA 20/30 gabbie dismesse; tale 
Associazione dovrà organizzare a sua cura e spese il ritiro presso il deposito di Verona e dovrà 
concordarlo con il Consigliere Stefano Quaglia. 
4.f) si legge la lettera inviata al CDN (privacy) nella quale lo stesso comunica sue considerazioni 
relative a fatti avvenuti e alla gestione dell’ANFI. Il CDN all’unanimità da mandato alla Segreteria di 
rispondere. 
4.g) si legge la denuncia inviata dal Socio (privacy) relativa al comportamento tenuto dai Signori 
(privacy) durante l’esposizione di Conegliano Veneto del 4-5 settembre 2010. Gli stessi hanno 
lasciato i locali dell’esposizione alle 17.45 senza aver chiesto l’autorizzazione al Comitato 
Organizzatore né aver comunicato fatti particolari che ne giustificassero l’uscita anticipata rispetto 
all’orario di chiusura pubblicato sull’invito ufficiale della manifestazione, cioè le ore 19.00. La 
signora Polin Corinna, organizzatrice della manifestazione che è presente, conferma quanto 
riportato nella denuncia. Il CDN all’unanimità delibera di escludere (privacy) da tutte le 
manifestazioni ufficiali del Libro Genealogico e che gli stessi siano da subito inseriti nell’elenco di 
coloro che non possono partecipare all’ esposizioni. 
4.h) si legge la comunicazione pervenuta dall’Avvocato Papuzzi e relativa al procedimento 
dell’ANFI contro (privacy) 
4.i) si legge la denuncia (privacy) 
4.l) si esamina la documentazione autoptica (privacy) 
4.m) si legge la comunicazione ricevuta (privacy). La stessa ha inviato all’Ufficio Centrale la 
richiesta di associazione assieme ad un passaggio di proprietà. Nei giorni scorsi ha ricevuto il 
documento comprovante la trascrizione del passaggio di proprietà, chiede quindi informazioni 
sulla 
tessera. Dall’esame della documentazione è risultato che (privacy) è tra i soci “in attesa di 
approvazione”; per tanto all’unanimità il CDN delibera di rispondere alla Sig.ra che la tessera 
arriverà non appena concluso l’iter necessario per l’approvazione della domanda di associazione; 
contestualmente l’Ufficio Centrale sarà informato che le pratiche richieste da “aspiranti soci” 
potranno essere espletate solo dopo che gli stessi saranno ratificati dal CDN. 
4.n) si leggono due comunicazioni ricevute dalla sezione Veneto. La prima è una richiesta di 
seguire l’art. 4 dello Statuto per l’approvazione dei nuovi soci. Il CDN ritiene esauriente la risposta 
già inviata dalla Segreteria Nazionale. La seconda è una richiesta di invio della “bozza di Statuto” 
alla quale sta lavorando la “Commissione di Revisione Statuto”. Il CDN all’unanimità delibera di 
rispondere, che è già in programma per l’ approvazione del nuovo Statuto, l’invio della bozza alle 
Sezioni Regionali affinchè abbiano la possibilità di leggere, discutere ed eventualmente inviare 
osservazioni, questo avverrà quando il lavoro della Commissione sarà ultimato. 
4.o) la sezione Sicilia richiede un contributo economico all’ANFI per poter organizzare un evento in 
sezione. Il CDN all’unanimità delibera che concederà tale contributo non appena la sezione Sicilia 



invierà il programma dettagliato della manifestazione che intende organizzare. 
4.p) La segretaria Nazionale legge la posta in partenza dal 26 luglio 2010 al 23 settembre 2010 (dal 
Prot. 9510 al 18610). 
4.q) Si passa alla ratifica dei soci. Riguardo all’elenco dei soci in attesa di approvazione al 
15/09/2010 il CDN all’unanimità ratifica i soci delle seguenti sezioni: Abuzzo,Campania,Emilia 
Romagna, Friuli Venezia Giulia,Lazio (la Presidente di Sezione Sig.ra Sicco presente in CDN 
conferma l’approvazione dei soci da parte della Sezione), Liguria, Marche, Puglia, Sardegna, 
Sicilia,Toscana,Trentino Alto Adige,Umbria, Valle d’Aosta, oltre ai soci residenti in Molise, per un 
totale di 50 soci ordinari e 1 socio aderente. 
La segreteria solleciterà le sezioni che non hanno risposto, in modo da consentire la ratifica di tutti 
i soci a mezzo CDN telefonico. 
4.r) Il CDN all’unanimità ratifica i seguenti CDN telefonici: 
I) CDN telefonico del 14 agosto 2010: 
• Approvazione soci al 15/06/2010 e al 15/07/2010 delle seguenti sezioni: 
Campania,Lazio,Lombardia, Marche,Sardegna,Veneto – 7 favorevoli – 1 non pervenuti; 
• Approvazione soci al 31/07/2010 delle seguenti Sezioni:Emilia Romagna, Lazio, Liguria, 
Piemonte,Puglia,Veneto, Toscana ( privacy) – 7 favorevoli – 1 non pervenuti; 
• La sede ha trasmesso alla Sezione Toscana la richiesta di associazione della (privacy) – 7 
favorevoli – 1 non pervenuti; 
• Assegnazione di un’esposizione al Comitato Ferrari Claudio che richiede di organizzare tale 
evento in data 25-26 giugno 2011 a Sestola (MO), località sita sugli Appennini Tosco-Emiliano a 
1.200 metri di altitudine. Si specifica che sono rispettati i 15 giorni da altre manifestazioni – 7 
favorevoli – 1 non pervenuti; 
• (privacy); 
II) CDN telefonico del 27 agosto 2010: 
• approvazione soci al 15/07/2010 della sezione SICILIA e al 31/07/2010 delle seguenti sezioni: 
LOMBARDIA,ABRUZZO,MARCHE - 7 favorevoli – 1 non pervenuti; 
• accettazione quale socio del Sig. Baronchelli Gianluca, proveniente dal SZCH Zo Senec Club Italia, 
che ha inviato il modello per il cambio di membership ed effettuato il pagamento, è stata ricevuta 
anche l’approvazione della sezione Piemonte - 6 favorevoli – 1 contrario - 1 non pervenuti; 
• I Comitati Organizzatori delle Expo di Genzano di Roma (del 18-19 settembre 2010) e di 
Venturina (del 2/3 ottobre2010 ) nelle persone dei rispettivi presidenti Laura Settimo e Katia Pocci 
formulano formale richiesta al CDN ANFI affinché sia loro consentito il trasporto delle gabbie in 
modalità comune - 6 FAVOREVOLI – 2 NP. 
III) CDN telefonico del 2 settembre 2010 
• (privacy) – 5 FAVOREVOLE – 3 NP 
IV) CDN telefonico del 10 settembre 2010 
• accettazione quale socio del Sig. PANATO CARLO, proveniente dal SZCH Zo Senec Club Italia, che 
ha inviato il modello per il cambio di membership ed effettuato il pagamento, è stata ricevuta 
anche l’approvazione della sezione Lombardia- 6 favorevoli – 1 contrario - 1 non pervenuti; 
• privacy - 6 favorevoli – 1 contrario - 1 NP. 
5) si passa all’esame delle pratiche del Libro Genealogico. 
5.a) La segretaria del LG, sig.ra Ferrini legge al CDN la situazione delle pratiche svolte dal Libro 
Genealogico; alla data di cassa del 20 agosto 2010 sono stati ratificati 70 affissi, sono stati trascritti 
500 pedigree “REG. ANFI” (stranieri), ed emessi circa 3.800 pedigree “LO ANFI”. 
I soci sono 3037. 
5.b) si ratificano i seguenti affissi:Ferrari aggradi Orsola/Segantin Michele, Repetto Simona/Vicini 
Massimiliano, Codini Katia, Ghidini Elena/Pellizzari Mauro, Savera Gianluca, Doria Barbara, Fabris 



Olga, Mangani Paola, Pollastrini Romina, Piven anna, Mura katiuscia, Giunta Eleonora, Valiani 
Massimo, Dao Olivia. 
5.c) si esamina la denuncia di nascita fatta (privacy) e riguardante una gatta coperta dopo il 
compimento dei 10 anni. Il CDN all’unanimità delibera di autorizzare la registrazione della 
cucciolata. 
5.d) la FIFe ha respinto la ratifica di un affisso cointestato a 3 soci (privacy) in quanto residenti a 
diversi indirizzi. L’ANFI si è adeguata alla comunicazione della FIFe e l’affisso è stato intestato 
(privacy), mentre (privacy) ha fatto richiesta di un affisso diverso; visto che l’incomprensione è 
stata causata da un articolo delle Norme Tecniche non chiaro, che per altro è stato già oggetto di 
modifica in CTC, il CDN all’unanimità delibera che in via del tutto eccezionale, (privacy) pagherà 
all’ANFI la sola quota di registrazione dell’affisso (cioè la quota dovuta alla FIFe). 
6) La tesoreria comunica la situazione economica al 15/09/2010: 
ATTIVITA’ ASSOCIATIVA: cassa contanti € 1.140,32 – banca UniCredit € 41.335,41 – c/c postale € 
15.015,90, per un totale di €57.491,63; 
ATTIVITA’ COMMERCIALE: cassa contanti € 339,58 – banca UniCredit € 4.721,66 – c/c postale 
6.745,31, per un totale di € 11.806,55; 
ATTIVITA’ FINANZIARIA: banca UniCredit € 37.118,26. 
Per quanto attiene alla gestione dei Titoli il CDN all’unanimità da mandato al Sig. Domancich che è 
presente in consiglio, di continuare a seguire gli investimenti sul c/c 2297360 (conto titoli) e di 
provvedere a reinvestire € 27.000,00. Il Sig. Domancich accetta quanto proposto. 
6.a) si comunica che la cassaforte presente in sede è stata riparata. 
6.b) visti i costi che l’ANFI deve sostenere per i controlli cucciolata, obbligatori quando le denunce 
di nascita vengono presentate dopo i 60 giorni, la tesoreria propone di aumentare a euro 100,00 la 
tariffa delle denunce di nascita presentate dopo i 60 giorni, sarà inoltre obbligatorio che i cuccioli 
oggetto delle pratiche di cui sopra rimangano disponibili in allevamento fino all’espletamento del 
controllo. Il CDN all’unanimità approva. Tale comunicazione sarà pubblicata sul sito istituzionale 
dell’ANFI. 
7) si passa all’esame delle pratiche della commissione esposizioni e gabbie. 
7.a) la sezione Sardegna comunica che vuole organizzare una rassegna felina di concerto con la 
proloco Macomer nell’ambito della “rassegna del gatto e del randagio”. Tale manifestazione si 
svolgerà in data 5 dicembre 2010 a Macomer. La sezione chiede un contributo all’ANFI per le 
spese 
di trasporto delle gabbie e per la promozione dell’evento ai soci di sezione. Il CDN all’unanimità 
delibera di concedere alla Sezione un contributo di € 300,00. 
7.b) Il socio Recchia Simone (figlio di cristina Kowalczuk) e membro del comitato Assoeventi, 
organizzatore dell’esposizione di Roma del 20-21 novembre 2010, comunica che nonostante la 
scomparsa della madre, è intenzionato ad organizzare la mostra assegnata al suo comitato. Il CDN 
all’unanimità approva. 
7.c) la Sezione Marche organizzerà in data 17 ottobre 2010 una rassegna felina a Macerata. Il CDN 
all’unanimità approva. 
7.d) si ratifica la seguente variazione del calendario expo: 
5-6 febbraio 2011 da Viareggio a PISA (Bongi). 
7.e) il CDN prende atto che il Sig. Ottino rinuncia ad organizzare l’esposizione di Biella in calendario 
il 22-23 gennaio 2011. La segreteria comunicherà la disponibilità della data alla Sezione Piemonte 
e in caso di rinuncia di eventuali comitati piemontesi contattati dalla sezione, verrà proposta a 
tutti 
gli altri comitati. 
7.f )La segreteria comunica che stanno per scadere i certificati di ignifugazione dei teli che si usano 



in expo. Il CDN all’unanimità delibera di far attivare l’ufficio centrale al fine di il rinnovo della 
certificazione. 
7.g) (privacy) nella quale si evidenzia la problematica relativa al rilascio dei numeri di iscrizione al 
Libro Genealogico in tempo utile per la chiusura del catalogo. Tale problematica nasce dal fatto 
che i Comitati molto spesso chiudono le iscrizioni a ridosso della manifestazione (addirittura solo 
4-5 
giorni prima) e questo causa un notevole sovraccarico di lavoro per l’Ufficio Centrale. Il CDN 
all’unanimità delibera che a far data dal 01/01/2011 tutti i Comitati Organizzatori dovranno 
tassativamente chiudere le iscrizioni almeno 10 giorni prima dell’esposizione ovvero entro il 
MERCOLEDi’ della settimana precedente. 
7.h il consigliere Quaglia relaziona sul pessimo stato delle gabbie. Urge per tanto trovare una 
sistemazione idonea. Il CDN all’unanimità da mandato a Quaglia di trovare un magazzino e di 
condurre le trattative per l’affitto del locale e per l’eventuale trasferimento delle gabbie. 
7.i) per quanto riguarda la realizzazione delle nuove gabbie, come da prototipo provato nelle varie 
esposizioni, il CDN all’unanimità delibera che Quaglia si occuperà di chiedere l’aggiornamento del 
preventivo con specificate le condizioni di pagamento che l’azienda può praticare all’ANFI. 
8) Si passa alla Commissione Stampa, è presente il redattore capo, Sig.ra Cristiana Marangoni. Il 
Presidente Ottino chiede spiegazioni alla Sig.ra Marangoni sul ritardo con cui è stato ultimato 
l’ultimo numero che dovrebbe uscire in questi giorni. La Sig.ra Marangoni espone le varie 
problematiche (reperimento foto, (privacy), ritardo articoli, indisponibilità della tipografia) che 
unite alla scomparsa di Cristina Kowalczuk hanno generato la necessità di numerosi cambiamenti 
nel timone causando uno slittamento dei tempi. La commissione stampa si impegna comunque a 
lavorare fin da subito per il prossimo numerò che dovrà uscire a Dicembre 2010. 
Si torna al punto 3 dell’ordine del giorno, ovvero la nomina di due membri per la Commissione 
Statuto. La Segretaria Nazionale comunica che il Sig. Domancich ha dato la sua disponibilità a 
rientrare in Commissione per riprendere e seguire il lavoro precedentemente iniziato. Il CDN 
all’unanimità approva. Si propone poi come secondo membro la Signora Pina Cecchini Sicco. Il CDN 
all’unanimità approva. 
Esauriti gli argomenti all’ODG il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 17,10 
 


